

Nouvelle arnaque reçue aujourd'hui...

VOTRE FONDS APPROUVÉ (10 300 000,00 \$)
BUREAU DU FBI <federalbureauofbiWAPU@space.ocn.ne.jp>
Hier, 18h45
Directeur exécutif,
Bureau fédéral d'enquête FBI. Washington DC.
601, 4e rue, avenue Pennsylvanie,
NW Washington, D.C.
20535-0001, USA.

Cher Bénéficiaire,

Nous voulons vous informer que le FBI Washington DC, en collaboration avec d'autres organismes compétents ici aux États-Unis d'Amérique, a récemment été informé par l'intermédiaire de notre réseau de surveillance du renseignement mondial que vous avez un paiement anticipé de dix millions, trois cent mille Dollars américains (USD10.3Millions) dans la banque de réserve fédérale. Cela résultait de l'encaissement décaissé par les Nations Unies comme une forme de fonds gagnant / héritage dont seuls les peuples chanceux bénéficieraient. Nous avons effectué une sélection de courrier électronique aléatoire et vous êtes parmi les personnes chanceuses à bénéficier de l'exercice cette année. Vous êtes conseillé de contacter immédiatement la banque de la Réserve fédérale pour commencer les processus de transfert.

Vous devez contacter M. Jerome H. Powell qui se trouve être membre du conseil de réserve fédéral par l'adresse électronique ci-dessous.

E-mail: jeromepowell.gov@aol.com

Site web: www.federalreserve.gov

Contactez-le en utilisant les informations ci-dessous, Il vous fournira plus de détails concernant le transfert de votre fonds.

NOM COMPLET:

ADRESSE:

NUMÉRO DE CONTACT DIRECT:

Vous êtes également invité à ne pas contacter une banque en Afrique, en Europe ou dans un établissement bancaire en dehors de la banque de réserve fédérale. Nous nous sommes sincèrement excusés de vous envoyer ces informations sensibles par courrier électronique au lieu d'un courrier certifié, d'un courrier postal, d'un téléphone ou d'une conversation en face à face, en raison de l'urgence et de l'importance des informations de sécurité des bénéficiaires.

Pour votre information, vous devez arrêter toute autre communication avec une autre personne (s) ou bureau (s) afin d'éviter tout engagement dans la réception de votre paiement. Veuillez être informé que les destinataires seront responsables de tout coût découlant du transfert. Cela est dû au droit légal protégeant toute détournement de fonds de dons.

Merci.

YOUR APPROVED FUND(\$10,300,000.00)

FBI OFFICE <federalbureauofbiWAPU@space.ocn.ne.jp>

Hier, 18:45

Executive Director,

Federal Bureau Of Investigation FBI. Washington, D.C.

601,4th Street, Pennsylvania Avenue,

NW Washington, D.C.

20535-0001, USA.

Dear Beneficiary,

We want to notify you that the FBI Washington DC in conjunction with other relevant agencies here in the United STATES of America have recently been informed through our Global intelligence monitoring network that you have an over-due payment in tone of ten million, three hundred thousand US dollars (USD10.3Million) in Federal reserve bank. This was as a result of cash disbursed by the United Nations as a form of a winning/inheritance funds which only few lucky people would benefit from. We have done a random email selection and you happen to be among the lucky individuals to benefit from the exercise this year. You are advice to contact Federal Reserve bank immediately to begin with the transfer processes.

You are to contact Mr. Jerome H. Powell who happens to be a member of the federal reserve board via the email address below.

E-mail: jeromepowell.gov@aol.com

website: www.federalreserve.gov

Contact him using the information given below, He would provide you with more details concerning the transfer of your fund.

FULL NAME:

ADDRESS:

DIRECT CONTACT NUMBER:

You are also advised not to contact any bank in Africa, Europe or banking institution apart from the federal reserve bank. We sincerely apologized for sending you this sensitive information via e-mail instead of a certified mail, post-mail, phone or face to face conversation, it's due to the urgency and importance of the security information of beneficiaries.

For your information, you have to stop any further communication with any other person (s) or office (s) to avoid any hitches in receiving your payment. Kindly be informed that recipients shall be liable to all cost arising in the course of transfer. This is due to Legal law protecting all donation fund misappropriation.

Thanks.